



教育目標 心豊かで、たくましく、生き生きと輝く子供を育てる

春とは名ばかりで、冷え込みの厳しい日が続いています。しかし、そんな中にも時折暖かな日差しが感じられるようになり、菜の花も咲き、チューリップが小さな芽を出しています。2月は「逃げる月」とあって、あっという間に過ぎていきます。残り少ない園生活ですが、元気いっぱいの子供たちの様子をお伝えします。

## 今年も 赤鬼がやって来たー！ まめまき 1月31日(金)

昨年「また来るからな〜！」と言って帰った赤鬼が、約束通りに幼稚園に来てくれました。今年の節分は、2月2日。前回の2月2日(明治30年)の節分から124年ぶりだとか。園では一足早く豆まきをして、悪いものを追い出しました。心の中の鬼も外！子供たちも、心の中の鬼を追い出せたいでしょうか。幼稚園も子供たちの心の中も、幸せをいっぱい迎えることができますように…♡



わ~い！ 雪が 積もったよ！

1月10日（金） 2月6日（木）

1月に雪が積もり大喜びの子供たち。雪合戦や雪だるま作りを楽しみました。「雪遊びができてよかったね。」と思っていたら、2月はどか~んと大雪！子供たちは外に出たくてうずうず。またまた雪あそびを楽しむことができて大満足の子供たちです。



1月、雪を集めて雪だるまを作りました。みんなで頑張ったよ。

2月大雪、かまくら作る~！

穴を掘って  
ちょっと  
すわって  
みたよ！  
ピース



雪で まっしろ！  
ねっころがったよ~♡  
気持ちいいね~。



雪合戦！ ちょっと力が入ってしまったけど、楽しかったよ。

遊びの様子 あれこれ

いっぱい遊ぼうね！

すごろく

廃材を使った製作遊び

竹ぼっくり

けん玉



谷本コーチ、ミッキー先生、1年間ありがとう！



サッカー教室



和太鼓教室